

# FIRE CONNECTION

WWW.AMRACI.ORG

**AMRACI**  
INDUSTRIA CONTRA INCENDIO

**Boletín**  
septiembre – octubre  
noviembre – diciembre



## Reflexión de Fin de Año

Al cierre de este 2024, en AMRACI hacemos una pausa para mirar atrás y reflexionar sobre los logros alcanzados, los desafíos enfrentados y el impacto que juntos hemos logrado en la construcción de un México más seguro.

Agradecemos profundamente su confianza y los invitamos a seguir siendo parte de este movimiento. Que el próximo año esté lleno de salud, prosperidad y nuevos logros para todos.

## Top Noticias

- SEMANA DE LA PREVENCIÓN
- FIRE PREVENTION CONGRESS 24
- FIRMA CONVENIO ICC
- DÍA INTERNACIONAL DE LA PREVENCIÓN.
- CENA DE FIN DE AÑO.
- QUINTA REUNIÓN DE SOCIOS.
- RECORRIDO APRENDE A MANTENERTE SEGURO.
- SEGU-EXPO.



**La 10ª Campaña Nacional de Prevención de Incendios se celebró del 7 al 11 de octubre de 2024.**

La 10ª Campaña Nacional de Prevención de Incendios, una iniciativa clave para concienciar a la sociedad sobre los riesgos y las consecuencias de los incendios, y promover la cultura de la prevención en todo México

**Durante los días de la campaña, se propusieron diversas dinámicas para fomentar la prevención.**

- Se invito a las instituciones a Portar el marco diseñado para la campaña con el logotipo de la décima campaña nacional de protección contra incendio en sus redes sociales.
- Este símbolo representa el compromiso con la prevención.

**INSTITUCIONES QUE SE UNIERON A LA SEMANA DE PREVENCIÓN**

- IESO Industrias Especializadas Oliva
- Bomberos de Cabos San Lucas
- American Fire Protection MX
- Capitan Jorge Barrera
- Karla Lopez
- CM Gaby



- Se alentó a las personas a organizar charlas informativas, talleres sobre técnicas de seguridad, simulacros de evacuación o prevención, tanto en sus hogares, como en escuelas y lugares de trabajo.



- Se animó a los participantes a capturar y compartir sus actividades en redes sociales, difundiendo la importancia de la cultura de prevención de incendios. Las contribuciones se compartieron en nuestros canales de comunicación para que la comunidad pudiese ver y aprender de estas iniciativas.



- Se puso a disposición de todos los interesados una amplia variedad de materiales exclusivos y descargables, diseñados para promover la seguridad y la prevención de incendios de manera innovadora y accesible. La iniciativa tuvo una gran acogida, logrando que más empresas e instituciones se unieran activamente a esta dinámica. Estas organizaciones no solo adoptaron los materiales, sino que también participaron en la difusión de estos recursos dentro de sus comunidades, multiplicando su alcance e impacto.



# KICK-OFF, DÍA INTERNACIONAL EN CONTRA DE LA PROTECCIÓN CONTRA INCENDIOS.

El pasado 8 de octubre marcó un hito importante a nivel global, ya que se logró que a partir del próximo año se conmemoró el Día Internacional de la Prevención Contra Incendios, una fecha que se ha convertido en símbolo del compromiso y responsabilidad hacia la protección de nuestras comunidades y del medio ambiente frente a uno de los desastres más devastadores: el fuego.

Esta conmemoración, que se celebrará cada año, cobra cada vez más relevancia debido a la necesidad urgente de concienciar a la población mundial sobre los riesgos asociados a los incendios y las medidas preventivas que se deben adoptar.



#LaLuchaEsDeTodos  
UNIDOS POR UN MUNDO SIN VÍCTIMAS DE FUEGO

## KICK-OFF RUMBO AL: DÍA INTERNACIONAL DE LA PREVENCIÓN CONTRA INCENDIOS

Actividades previas a la conmemoración oficial por parte de las Naciones Unidas, del: "Día Internacional de la Prevención Contra Incendios". Lo cual sucederá en esta misma fecha del próximo año.

**MARTES**  
08 DE OCTUBRE DE 2024

**HORA MÉXICO**  
7:00 AM CENTRO  
6:00 AM PACÍFICO

**ONLINE**  
EVENTO SIN COSTO

ESCANEA Y CONÉCTATE  
[bit.ly/kickoff-int](https://bit.ly/kickoff-int)

Desde las primeras horas del día, personas de todo el mundo se unieron para recordar la importancia de la prevención, portando con orgullo el moño naranja, un símbolo que representa el esfuerzo colectivo en la lucha contra los incendios. Este gesto no solo destacó el compromiso individual, sino también la unidad y colaboración entre diversas comunidades, gobiernos e instituciones que trabajan incansablemente para reducir los riesgos de incendios en hogares, lugares de trabajo y espacios naturales.



### Community Responsibility and Collective Action

**Organization of Local Brigades:** Promote the creation of community brigades responsible for inspecting vulnerable areas and conducting preventive activities, such as clearing areas at risk of fires

**Neighborhood Collaboration:** Encourage cooperation among neighborhood residents to ensure everyone is prepared in case of an emergency, fostering the installation of common safety systems

**Volunteer Programs:** Engage the community in prevention efforts by training volunteers to participate in cleanup events and fire drills in the most vulnerable areas

Advocates as safe the children. Champions.

IFSS SPPE

## FIRMA DE CONVENIO CON EL ICC

En el marco de esta reunión se llevó a cabo la firma de un convenio de colaboración entre la Asociación Mexicana de rociadores Automáticos Contra Incendios y el International Code Council, con diversos objetivos, entre los que destacan: la colaboración con redes internacionales, instituciones multilaterales y organizaciones para la promoción de la seguridad contra incendios; organizar de manera conjunta, seminarios web y talleres para fomentar conciencia y educar a las partes interesadas en el gobierno, la industria y los grupos de consumidores en materia de códigos y estándares; también



Colaborar con organismos gubernamentales, reguladores y grupos industriales en América Latina, para generar cultura de seguridad contra incendio; además del desarrollo de un mapa de ruta para la protección contra incendios en México.

El documento fue signado por Mark A. Johnson, vice presidente ejecutivo del ICC, Juan José Camacho Gómez, presidente de CONAPCI y Francisco Guzmán, presidente de AMRACI. Las acciones conjuntas que emanen de este convenio fortalecerán a ambas instituciones y fomentarán la implementación de estándares de seguridad contra incendio.



# RESUMEN DE LAS CONFERENCIAS VIRTUALES SOBRE PREVENCIÓN DE INCENDIOS

## EFECTUADOS DEL 7 AL 11 DE OCTUBRE

Del 7 al 11 de octubre se llevó a cabo una serie de conferencias virtuales totalmente gratuitas dedicadas a la prevención de incendios. Este evento fue una excelente oportunidad para que personas de todas partes se conectaran y aprendieran sobre temas clave en seguridad contra incendios, abarcando desde la protección en el hogar hasta el manejo seguro de sustancias químicas.

#LaLuchaEsDeTodos  
CAMPAÑA NACIONAL DE PROTECCIÓN CONTRA INCENDIOS

Por: Paulina Garciglia  
Sobreviviente con secuelas de quemaduras

7 al 11 Octubre 2024

EN LLAMAS  
LOS ACCIDENTES  
SI SUCEDEN

Paulina, nos hablará de su experiencia y de la importancia de prevención de accidentes.

VIERNES  
11 DE OCTUBRE DE 2024

HORA MÉXICO  
4:00 PM CENTRO  
3:00 PM PACÍFICO

VÍA ZOOM  
EVENTO SIN COSTO

ESCANEAR Y REGÍSTRATE  
[bit.ly/10ma-campaña](https://bit.ly/10ma-campaña)

AMRACI CONAPCI

#LaLuchaEsDeTodos  
CAMPAÑA NACIONAL DE PROTECCIÓN CONTRA INCENDIOS

Por: Academia de Bomberos Preventivos de Cabo San Lucas

7 al 11 Octubre 2024

EL BOMBERO  
ES TU AMIGO

Conoce el trabajo de los Bomberos y la estación de bomberos a través de un tour virtual.

MARTES  
08 DE OCTUBRE DE 2024

HORA MÉXICO  
5:00 PM CENTRO  
4:00 PM PACÍFICO

VÍA ZOOM  
EVENTO SIN COSTO

ESCANEAR Y REGÍSTRATE  
[bit.ly/10ma-campaña](https://bit.ly/10ma-campaña)

AMRACI CONAPCI

## Una Semana para Aprender y Crear Conciencia

Durante la semana, los participantes pudieron acceder a sesiones impartidas por expertos en seguridad contra incendios, quienes compartieron conocimientos y recomendaciones prácticas para reducir los riesgos en entornos familiares y laborales. Los temas abarcaron una gran variedad de aspectos de la prevención de incendios, adaptándose tanto a quienes desean mejorar la seguridad en sus hogares como a aquellos que trabajan con sustancias químicas y desean conocer protocolos de manejo seguro.

# FIRE PREVENTION CONGRESS 2024 EN TIJUANA, BAJA CALIFORNIA.



En el Fire Prevention Congress 2024, los asistentes tuvieron la oportunidad de explorar de primera mano las últimas soluciones y productos en seguridad contra incendios, gracias a la exhibición de stands y espacios interactivos de todas las marcas patrocinadoras. Este evento permitió a los participantes conocer directamente a los representantes de las empresas líderes, quienes estuvieron disponibles para resolver dudas y entregar materiales informativos, generando un valioso intercambio de conocimiento y fortaleciendo la relación con los líderes de la industria.



Agradecemos especialmente a todos nuestros ponentes que participaron en estos dos días de congreso:

- Raúl Sánchez Mesa Gerente/ International Fire Safety Consulting (IFSC).
- Fernando Delgado/ Director Comercial en KDM.
- Eduardo Heredia/ HILTI.
- Iván Paredes Tamayo, de Bosch.
- Juan Ramírez Hernández, de Bombas Picsa Bombas.
- Eduardo López Lugo, de Global Mechanical.
- Oscar Salazar Gerente de Territorio en Honeywell Fire.
- Ing. Jorge García Comité Técnico AMRACI-CONAPCI.
- Jose Manuel Cruz Comité Técnico AMRACI.
- Sol Sánchez | Vicepresidenta del Comité de Alarma y Detección AMRACI.
- Jose Manuel Gonzalez Director Cogarsa.
- Ing. Jorge Yáñez Juárez Subdirector Siniestros Daños GNP Seguros.



Cada ponencia contribuyó significativamente al fortalecimiento del conocimiento en la industria contra incendios y resaltó la importancia de mantenernos actualizados en tecnología y protocolos de seguridad. Gracias a la dedicación de nuestros ponentes, continuamos avanzando hacia un México más seguro, comprometido con la prevención y protección de vidas. ¡Nuestro más sincero reconocimiento por su valiosa participación y compromiso con esta causa!



## RECIBIMIENTO DE RECONOCIMIENTO



El pasado mes, tuvimos el honor de recibir un reconocimiento por la participación de nuestro Director General, Víctor Espínola, como ponente en los Conservatorios dedicados a la Ley de Infraestructura de la Calidad y su nuevo reglamento. Estos eventos, organizados en la casa de los industriales CONCAMIN, fueron un espacio clave para debatir los retos y oportunidades que traerá este reglamento en términos de seguridad, certeza jurídica y comercio ordenado, con el objetivo de mejorar la calidad de vida y la productividad en México.

## MÁS DE 95,000 INCENDIOS

En su intervención, Víctor Espínola destacó la urgencia de fortalecer los estándares y normas en la industria de protección contra incendios, un área crucial que actualmente enfrenta importantes desafíos. Subrayó que, con más de 95,000 incendios anuales en el país, México cuenta con una sola norma específica en este reglamento para regular la seguridad contra incendios



# SEMINARIO DISEÑO Y CÁLCULOS DE SISTEMAS DE PROTECCIÓN CONTRA INCENDIOS PARA ALMACENES



En el mes de septiembre se impartió el Seminario de Actualización Profesional con el tema central: "Diseño y Cálculos de Sistemas de Protección Contra Incendios para Almacenes". Este evento contó con la participación de Milosh Puchovsky, destacado profesor de práctica y jefe de departamento asociado de Ingeniería de Protección Contra Incendios en el Instituto Politécnico de Worcester (WPI), quien fungió como instructor internacional. Durante la sesión, Puchovsky abordó con profundidad la normativa internacional que regula el diseño e instalación de sistemas de rociadores automáticos.



Este evento no solo ofreció una visión integral de los sistemas de protección contra incendios, sino que también reforzó la importancia de mantenerse actualizado en este campo, vital para la seguridad de almacenes y edificaciones.

El Seminario de Actualización Profesional tuvo una duración de dos sesiones y temas especializados que contribuirán al fortalecimiento de competencias en el sector de la seguridad contra incendios.

¡Gracias a todos los asistentes por ser parte de este espacio de aprendizaje y a Milosh Puchovsky por compartir su vasta experiencia y conocimientos!





## AMRACI y CONAPCI presentes en la entrega de reconocimientos a maestras del programa "Aprende a Mantenerte Seguro"

Con gran entusiasmo, AMRACI y CONAPCI participaron en la ceremonia de entrega de reconocimientos a las maestras que impartieron el programa "Aprende a Mantenerte Seguro" en sus escuelas.

Durante la ceremonia, se reconoció la dedicación y esfuerzo de las maestras que, a través de este programa, han impulsado la formación de una nueva generación consciente en prevención y protección civil.

Agradecemos profundamente su compromiso con la seguridad y el bienestar de nuestras comunidades.



**GRACIAS AL PROGRAMA "APRENDE A MANTENERTE SEGURO", EN TAN SOLO SEIS MESES LOGRAMOS ALCANZAR A MÁS DE 24,950 NIÑOS DE ESCUELAS PÚBLICAS Y PRIVADAS EN VARIOS ESTADOS DE LA REPÚBLICA.**

Este éxito inicial fue posible gracias al esfuerzo colaborativo del Cuerpo de Bomberos de Cabo San Lucas y de Educación Preventiva, cuyo compromiso y dedicación fueron clave para llevar este programa a miles de estudiantes.

Si bien sabemos que aún queda mucho por hacer, cada escuela alcanzada con el programa "Aprende a Mantenerte Seguro" representa un paso firme hacia un México libre de víctimas de fuego. Nuestro objetivo es claro: llegar a más niños y a más estados en los próximos meses y seguir promoviendo una cultura de prevención y seguridad.



# AMRACI PRESENTE EN LA SEGU-EXPO 2024



## AMRACI PARTICIPÓ EN SEGU - EXPO 2024

El evento tuvo lugar en el histórico Palacio de Minería, donde AMRACI y CONAPCI promovieron sus certificaciones CETRACI, CEDACI y CEMACI. Además, presentaron el programa educativo "Aprende a Mantenerse Seguro", enfocado en la seguridad y prevención de incendios, dirigido a niños en edad preescolar. Esta fue una oportunidad destacada para difundir prácticas que contribuyen a la protección de vidas y propiedades.



Como parte de las actividades recibimos un reconocimiento como expositores, Además participamos en una de las dinámicas de proyectos, el cual tuvimos la fortuna de ganar con el Manual: Aprende a Mantenerse Seguro. Para concluir participamos en un recorrido cultural por el Centro Histórico, así como una cena temática.

# CONVENCIÓN ANUAL DE BOMBEROS 2024, EN PUEBLA

Del 12 al 15 de noviembre, AMRACI participó en la Convención Anual de Bomberos, celebrada en el Centro Expositor de Puebla. Este evento, organizado por la Asociación Mexicana de Jefes de Bomberos, reunió a profesionales de la seguridad y emergencias de todo el país, ofreciendo un espacio para el intercambio de experiencias y la promoción de iniciativas clave en prevención.

Durante la convención, pudimos destacar nuestro compromiso con la educación en seguridad a través del programa “Aprende a Mantenerte Seguro”, Este programa busca fomentar una cultura de prevención desde las primeras etapas de la vida, subrayando que la prevención salva vidas.

La participación de AMRACI en este evento reafirmó su misión de difundir información para prevenir y proteger, consolidando lazos con la comunidad de bomberos y reforzando la importancia de la seguridad en México.



# QUINTA REUNIÓN DE SOCIOS 2024



El pasado mes, AMRACI celebró su Quinta Reunión de Socios 2024, un encuentro que reunió a todos los miembros para compartir avances, conocimientos y continuar fortaleciendo la red que nos une en la lucha por un México sin víctimas de fuego. Durante la reunión, se dio la bienvenida a los nuevos socios Villacero y Mecánica TQ, quienes se sumaron a esta gran comunidad comprometida con la seguridad contra incendios. Este crecimiento refleja el esfuerzo colectivo y la relevancia de nuestra misión.

La jornada estuvo marcada por una participación activa de todos los asistentes, lo que permitió abordar temas clave para el desarrollo de nuestra asociación. Entre los puntos más destacados estuvieron la revisión del presupuesto, la elección de la sede para la próxima Expo, y la definición de metas estratégicas para 2025, enfocadas en tres ejes fundamentales: Regulación, Profesionalización y Visibilidad

Este espacio de colaboración reafirmó nuestro compromiso de seguir trabajando unidos para construir un futuro más seguro y prevenir tragedias ocasionadas por incendios. La dedicación y el trabajo en equipo de cada socio son pilares esenciales para alcanzar nuestras metas..



# CENA DE FIN DE AÑO 2024: UN RECONOCIMIENTO A NUESTRA COMUNIDAD Y LOGROS

El pasado mes de noviembre, celebramos nuestra tradicional Cena de Fin de Año, un evento que reunió a socios, patrocinadores y colaboradores para reflexionar sobre los logros alcanzados durante el año y reforzar el compromiso con nuestra misión de promover la seguridad contra incendios. Este encuentro, lleno de camaradería y celebración, fue un momento ideal para fortalecer los lazos que nos unen como comunidad.

Durante la cena, se llevó a cabo un acto especial de reconocimiento a nuestros patrocinadores, cuyo invaluable apoyo ha sido clave para impulsar nuestras iniciativas. Cada uno de ellos recibió una exclusiva pieza de arte creada por el talentoso artista jalisciense Álvaro Cuevas de Alba, acompañada de su certificado de autenticidad. Este gesto simbolizó nuestro agradecimiento profundo por su contribución al desarrollo de proyectos que salvan vidas.



Asimismo, en el marco del evento, se otorgaron reconocimientos a la Comandante Jeeny de la Torre, de la Unidad de Protección Civil y Bomberos de Guadalajara, y al Comandante Mario Alberto Espinoza, de la Unidad de Protección Civil y Bomberos de Zapopan. Ambos fueron distinguidos por su destacada labor y compromiso inquebrantable con la protección contra incendios. Su dedicación no solo ha marcado una diferencia en sus comunidades, sino que también inspira a todos los involucrados en esta noble causa.

El evento también fue una ocasión para destacar los avances realizados durante 2024, incluyendo el crecimiento de nuestras certificaciones y programas educativos. Este año estuvo lleno de retos y logros, y la Cena de Fin de Año permitió reconocer a quienes hacen posible nuestra misión.

Agradecemos profundamente a todos los asistentes y miembros de nuestra gran comunidad por su compromiso continuo. Unidos, seguimos trabajando por un futuro más seguro y lleno de oportunidades.



# PROMOVIENDO LA SEGURIDAD DESDE LA INFANCIA



Durante este mes, llevamos a cabo la presentación oficial de nuestro programa educativo "Aprende a Mantenerse Seguro" En este evento se contó con la participación de cuerpos de bomberos provenientes de la Ciudad de México, Chihuahua y Cabo San Lucas, así como de instituciones de Protección Civil. Además, tuvimos el honor de contar con la colaboración del ingeniero Rafael Pérez Vargas, presidente del Colegio Mexicano de Profesionales en Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil. Su liderazgo fue fundamental para auspiciar el evento y convocar a sus socios como nuevos embajadores del programa.



Este esfuerzo conjunto es un paso más hacia un futuro donde la prevención sea una herramienta clave para proteger vidas desde edades tempranas. Agradecemos a todos los participantes y aliados por su dedicación y compromiso para llevar este mensaje a nuevas generaciones.

# AMRACI PRESENTE EN EL FORO EMPRESARIAL DE CEMJAL



Participamos en el foro organizado por el Consejo Empresarial de Jalisco (CEMJAL), donde los socios de la Región Occidente asistieron a la conferencia "Impulso Económico en Jalisco, Agenda 2025". La ponencia, a cargo del Dr. Luis García Sotelo, próximo secretario de Hacienda del Estado, ofreció una visión estratégica sobre los retos y oportunidades para el desarrollo económico de la región. Este encuentro permitió fortalecer la colaboración entre los socios y reflexionar sobre el papel de nuestra industria en el crecimiento de Jalisco, consolidando nuestro compromiso con un México más seguro y próspero.

## INSTALACIÓN DEL CONSEJO ESTATAL DE PROTECCIÓN CIVIL

Asistimos a la Instalación del Consejo, donde se coordinarán acciones clave para garantizar un Jalisco más seguro. Aprovechamos este espacio para dialogar con:

Mtro. Juan Carlos Flores Miramontes, Secretario de Educación de Jalisco, quien nos recibirá próximamente para hablar sobre la implementación del manual 'Aprende a Mantenerse Seguro' en el estado. y con El Secretario de Obras Públicas del Estado, con quien avanzamos en el desarrollo de mesas de trabajo para fortalecer la seguridad y prevención.



# EL IMPACTO DEL PROGRAMA "APRENDE A MANTENERTE SEGURO" EN GUADALAJARA

En días pasados, AMRACI llevó a cabo un recorrido significativo por la ciudad de Guadalajara como parte de nuestro programa educativo "Aprende a Mantenerte Seguro". Durante esta visita, compartimos conocimientos esenciales sobre la prevención de incendios con diversas instituciones y comunidades, reforzando nuestro compromiso con un México más seguro y preparado desde las etapas más tempranas de la vida.

Con mucha emoción, visitamos varias instituciones del DIF, donde impartimos sesiones dinámicas y educativas dirigidas a niños de preescolar y primaria baja. A través de actividades interactivas, juegos y ejercicios prácticos, los pequeños aprendieron sobre la importancia de identificar riesgos, qué hacer en caso de una emergencia y cómo prevenir incidentes relacionados con el fuego. Los manuales de seguridad diseñados específicamente para su edad fueron el eje principal de estas actividades, asegurando que la información fuera clara, accesible y memorable.



El recorrido también incluyó una visita a un hospital infantil, donde tuvimos la oportunidad de interactuar con niños que, a pesar de enfrentar retos de salud, participaron activamente en nuestras dinámicas. Ver su entusiasmo y curiosidad nos recordó la importancia de seguir llevando este mensaje a todas las comunidades. Además, visitamos un centro especializado para niños con discapacidad, adaptando nuestras actividades para garantizar que cada niño pudiera entender y aplicar los principios de seguridad contra incendios. Esta experiencia fue enriquecedora y nos motivó a seguir desarrollando herramientas inclusivas para llegar a todos los sectores de la sociedad. Este esfuerzo no hubiera sido posible sin la apertura y hospitalidad de la comunidad tapatía. Guadalajara nos recibió con los brazos abiertos, demostrando su compromiso con la educación y la protección de sus ciudadanos más jóvenes

Seguiremos llevando este mensaje a más comunidades, con la esperanza de que cada niño y cada familia que impactemos se convierta en un agente de cambio en la cultura de la prevención. Gracias, Guadalajara, por ser parte de este importante esfuerzo y por demostrar que juntos podemos lograr grandes cambios.



# 12 DE DICIEMBRE, UN DÍA HISTÓRICO PARA AMRACI

El pasado mes, celebramos un momento histórico para la industria de la construcción en México con la publicación de la Norma Técnica Complementaria para el Proyecto Arquitectónico, un paso significativo hacia la regulación de la seguridad en edificaciones. Este logro marcó un avance crucial en la protección contra incendios y destacó la importancia de implementar normas técnicas que garanticen la seguridad de vidas y propiedades.

## Entre las normas mexicanas clave publicadas, se incluyeron:

- **NMX-S-066-SCFI-2015:** Diseño de sistemas de rociadores automáticos.
- **NMX-S-069-SCFI-2020:** Instalación y pruebas de alarmas de incendio.
- **PROY-NMX-S-071-SCFI-2021:** Instalación de bombas estacionarias.

Este avance no solo promueve la seguridad en nuevas construcciones, sino que también subraya la relevancia de contar con certificaciones profesionales que fortalezcan las competencias del sector. En este contexto, se destacaron certificaciones como:

- **EC0764:** Diseño de sistemas básicos de rociadores automáticos contra incendios.
- **EC0955:** Diseño de sistemas de alarma, detección de incendio y notificaciones de emergencia.
- **EC1490:** Inspección, pruebas y mantenimiento del sistema fijo privado que utiliza agua como medio de protección contra incendios.

La publicación de esta norma técnica complementaria representa una nueva era para la industria, impulsando prácticas más seguras y sostenibles en proyectos arquitectónicos a lo largo del país.

En AMRACI reafirmamos nuestro compromiso como La Voz y el Futuro de la Industria Contra Incendio, liderando los esfuerzos para construir un México más seguro.

Consulta más información y descarga la norma en nuestro sitio web:

<https://amraci.org/norma-complementaria/>

# RESULTADOS DEL PROGRAMA “APRENDE A MANTENERTE SEGURO”

El programa educativo “Aprende a Mantenerte Seguro”, implementado por AMRACI, ha tenido un impacto significativo en distintas regiones del país, capacitando a miles de niños en prácticas de prevención y seguridad contra incendios. A través de actividades didácticas y adaptadas a las necesidades de los pequeños, este programa sigue consolidándose como una iniciativa clave en la protección de vidas desde temprana edad.

## RESULTADOS POR ESTADO

- Los Cabos: Programa completo implementado en 64 escuelas, capacitando a 18,500 niños.
- Chiapas: 78 escuelas participantes, con 7,327 niños capacitados.
- Chihuahua: 86 escuelas involucradas, impactando a 2,150 niños.
- Hermosillo: 195 escuelas alcanzadas, beneficiando a 19,847 niños.
- Puebla: 2 escuelas participantes, capacitando a 300 niños.
- Hidalgo: 3 escuelas con 280 niños capacitados.
- Guadalajara: Incluyendo 3 CDI y otras instituciones, se capacitó a 250 niños, destacando:
  - Personas con autismo: 428 capacitados en 1 CADI.
  - Personas con discapacidad visual: 68 capacitados en el Colegio Helen Keller.
  - Secundaria: 80 estudiantes capacitados.

## IMPACTO TOTAL

En total, se capacitó a 49,230 niños en la importancia de la prevención de incendios y las acciones a seguir en caso de emergencia.

## PLANES PRÓXIMOS

- Nuevos estados: Nueve entidades se sumarán al programa, tras el curso impartido con el Colegio de Gestión de Riesgos.
- Jalisco: A partir de enero, se capacitará a niños en 128 CDI y 68 escuelas adicionales.
- Morelos y Monterrey: Se prepara el arranque del programa en estas regiones.

**AMRACI**  
INDUSTRIA CONTRA INCENDIO

LES DESEA

FELIZ  
*Navidad*

